



## Nota informativa: chubascos generalizados en la Península y Canarias

Información elaborada el sábado 1 de marzo de 2025

En el día de ayer se inició un marcado cambio de tendencia en el tiempo sensible de nuestro país, con un progresivo aumento de la inestabilidad que previsiblemente continuará durante buena parte de la próxima semana. Durante el día de hoy continuarán los chubascos fuertes en torno a litorales del sureste peninsular y Pitiusas, pudiéndose extender durante la tarde al entorno del Estrecho y Andalucía occidental. Además la irrupción en la Península de una masa de aire de origen polar hará que la cota de nieve descienda rápidamente hasta unos 700-1000 metros en la mitad norte peninsular, con nevadas en los sistemas Ibérico y Central, así como en Pirineos y en la cordillera Cantábrica.

El domingo el fenómeno más significativo será la nieve, con un descenso adicional de la cota hasta unos 500 – 700 metros durante la madrugada y primeras horas de la mañana, por lo que a las zonas del día anterior podrán sumarse puntos de la meseta Norte, esperándose que la mayor afectación se dé hacia el este y sur de la misma. Durante la segunda mitad del día la cota de nieve subiría rápidamente hasta situarse por encima de los 1200-1400 m en la mitad norte, quedando las nevadas relegadas a zonas de montaña. La entrada de humedad desde el Mediterráneo hará que se generalicen los chubascos en amplias zonas de la Península, esperándose que sean localmente fuertes y persistentes en torno al área del Estrecho, Costa del Sol occidental y cabo de la Nao, y que de manera más ocasional pero también intensa, se den en litorales del sureste y Andalucía occidental. Serán menos probables cuanto más al noroeste. A lo largo del día la inestabilidad también se trasladará a Canarias, con una dana que se situará al norte del archipiélago, dando lugar durante la tarde a chubascos localmente fuertes y acompañados de tormenta en torno a las islas de mayor relieve.

El lunes, dentro de un contexto de incertidumbre, se espera que las precipitaciones más intensas se localicen en torno al área del Estrecho-Costa del Sol, Comunidad Valenciana y sur de Cataluña, donde podrán ser fuertes o muy fuertes y persistentes, con acumulados que en puntos de Valencia y Castellón podrían superar los 100-140 mm en 24 horas. Continuarán este día las precipitaciones el gran parte del resto del interior peninsular, sin descartar que sean localmente fuertes en puntos de Andalucía occidental, y siendo de nuevo menos probables e intensas en el extremo noroeste y área cantábrica. Continuará subiendo la cota de nieve durante este día, con nevadas restringidas a zonas altas de montaña. En Canarias se mantendrá la probabilidad de chubascos localmente fuertes en torno a las islas de mayor relieve

En días posteriores, el escenario más probable es que la inestabilidad siga presente con chubascos que seguirán siendo generalizados, con probabilidad de que sean más fuertes y persistentes de nuevo en torno al litoral mediterráneo, especialmente en puntos de la Comunidad Valenciana. En Canarias los chubascos fuertes podrán continuar durante la jornada del martes, pudiendo mantenerse en los siguientes días pero con menor intensidad.

AEMET actualizará mañana esta información y recomienda un seguimiento detallado y actualizado de esta situación a través de sus predicciones y avisos de fenómenos meteorológicos adversos en www.aemet.es